
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（県本部）臨時・非常勤等職員協議会 第５回定期総会 

2024年９月 14日 9：30～10：30  自治労県本部 

出席：須田、安達、齋藤、松本 

 

 2024 年度の県本部臨職協の役員体制は渋川が議長（須

田）、関東甲地連幹事（安達）、臨職協幹事（斉藤・松

本）として１年間活動してきました。 

そして締めくくりとなる今回の第５回定期総会では、青

木県本部委員長、高崎市議会議員の林市議、荒木市議を

来賓に迎え滞りなく執り行われました。課題としてある

のは、やはり期末・勤勉手当の支給月数や今回の人事院

勧告による月例給引き上げを受けて、それをこれからの

交渉につなげていくことです。新体制で始まる 2025 年

度に向けて処遇改善や、雇用安定の取り組みにも引き続

き注力し、頑張っていきたいと感じた総会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇総会終了後の意見交換会について 

意見交換会の開催に先立ち県本部堀米アドバイザーか

ら３市（高崎・安中・渋川）の 2024 人事院勧告による

影響と課題、賃金・労働条件の比較、労働組合の役割に

ついて講演がりました。 

その後、事務、保育、学校の３グループに分かれ意見

交換を行いました。主に扱われたのは超勤手当・休暇に

ついてです。超勤は行事前など事前に申請しておけば、

その時間分はきちんと出る、子の看護休暇は子１人あた

り５日（有給）（２日なら１０日（有給））となんとも

羨ましい話も耳にしました。「超勤もきちんともらえる

ように頑張って！」と皆さんから励ましの言葉をいただ

き、これからの交渉を頑張らなくてはと強く感じまし

た。  

 
（４）2024 年 10 月 31 日                                            2025 第３号 

健康を考えていろいろなことに挑戦してみても

（ヨガなど）結局はどれも長く続かず… 

そんな時に知人から青竹踏みをいただきました。 

自宅で椅子に座ったままやテレビを見ながらでき

るので、私にはぴったり 

の健康法です。足裏が気 

持ちよくて、どんな運動 

よりも長続きしています♡ 

日頃より組合員の皆様にご協力いただいている活

動が実を結び… 

 第１保育所 １名・渋川幼稚園 ３名 

上記合計４名の方が私たちの組合へ加入してくれ

ました！！！１０月１日現在対象職員１１０名に対

し、組合員総数が５９名となり、加入率は 53.64％

となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は幼保臨嘱単独で初開催となる『”夢の国”

ディズニーランドツアーの旅』を 11月９日に開催い

たします！『皆様からお預かりしている組合費を運

用し、還元すること』を使命として活動しておりま

すので、このような交流の場を設けることができ感

慨ひとしおです。 

来年度はさらに楽しいイベントを企画しますので

『１人が１人に』お近くの”未加入者”への声掛け

を引き続きよろしくお願いいたします！ 

 

施設名 総数 組合員数 施設名 総数 組合員数

第一保 15 10 こもち幼 7 3

第四保 14 11 北橘幼 9 4

第五保 15 11 かに石 7 2

伊香保こ 13 10 赤城幼 8 2

センター 12 0 渋川幼 9 5

こども課 1 1 小計 40 16

小計 70 43 合計 110 59

組織率 53.6%（令和6年10月1日現在）

第５保育所 
M先生 

【各園の組合加入者の状況】 


